

Quand on aime, on ne compte pas : « 385 000 ». C'était en 1990 le nombre de familles françaises comportant au moins quatre enfants de moins de 18 ans. Mais combien y en a-t-il aujourd'hui ?

24-06-2017

avec

- Réponse : 275 000

-

Le nombre de familles nombreuses a diminué en une génération.

-

En 1990, les familles comportant au moins quatre enfants de moins de 18 ans représentaient 5,2% du nombre total de familles françaises avec enfants de moins de 18 ans.

-

Ce pourcentage s'élève à 4,3% en 1999.

-

Aujourd'hui, il est d'environ 3,6%.

